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\ VERBALE no85 del Consiglio di Istituto del 4 febbraio 2015

Itìr)H iJr '..',li!
l.;.-fi gio*o mercoledì 4 febbraio 2015 alle ore2l,presso l'aula di sostegno della Scuola Secondaria Aii)\i*.--z{tìi

§rtrtffi;*t:pirotta", 
si riunisce it consigtio di Istituto. 
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"- ' I'r§ .-
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Risultano presenti:
it Dirigente Scolastico Dott.ssa Antonella Giovanna Colombo.

Per la comoonente Docenti:

Oliva Maria Gruzia
Casagrande Katia
Lavezzai Alessandra
Magnani Paola
Rudoni Maria Pia
Schiatti Elisabetta

Per la componente genitori:

Viganò Simona
Zappulla Fabrizio
Pajoro Elisabetta
Carpanelli Elena
Foti Domenico
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Per la componente A.T.A.:
D'Ambrosio Marisa
Benedetto Rita

Assenti giustificati: I'ins. Cristina Stamerra, I'ins. Prowidenza Ravidà, il sig. Alberto Ottorino

Bordiga, la sig.ra Debora Motta.

Presiede la seduta il Presidente del Consiglio di Istituto Sig.ra ZanrbonLatra, assume la funzione di

segretaria la prof.ssa Schiatti.

In discussione il seguente ordine del giorno:

1) Lettura e approvazione del verbale n.84 del l2l0ll20l5;
2) Approvazione del programma annuale e.f. 2015;
3) Donazione del sito web dell'Istituto da parte del Comitato dei Genitori;
4) Varie ed eventuali.

PUNTO 1: Lettura e approvazione del verbale n.84 del l2l0ll20t5

Viene data lettura del verbale n.84 del l2l0ll20l5 e i membri del Consiglio di Istituto lo approvano

all'unanimità.
Delibera n.764

PUNTO 2: Approvazione del programma annuale e.f. 2015 in attesa che i revisori dei conti si

possano riunire per esprimere il relativo parere.

[-
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La DS, presentando il suo primo prograflìma annuale in questo Istituto, ripercorre davanti

all'assemblea i passi effettuati per stilare il documento, partendo dai bisogni specifici, owero quelli

didattici " qrretti necessari uf fu*iotamento della scuola (sottolinea l'urger:za di rinnovare 91i.,.,7'i7t

tr strumenti in dotazione alla segreteria). Precisa, inoltre, che tale seduta si è resa indispensabile pe1l3,'.;'--
'fiscadenza 

a breve della preseniazione'del programma annuale E.F. 2015 ai revisori dei conti. ''' ' -:''- '"

liilr;iffi"# *"" aparte,la Dirigente sollecita i membri a considerare I'Istituto nel suo insieme, l';'',' '
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1ri7 U!ìr,:'tnvece che nei singoli plessi. Apre cosi il discorso sugli spazi della scuola. I-'Istituto ha una

iii t'"popolazione nrlmerosa, con divèrsi alunni extracomunitari e provenienti da altri comuni. Il
\r;\,." *nrÀrt"*u sta nel fatto che la scuola di via Diazhamolti spaziirunilizzati, mentre i plessi di via.,-.1

itr,,,." *pròUt.*u sta nel fatto che la scuola di via Diazha molti spaziirurtilizzati, mentre i plessi di via

.. Agnesi e di via Stadio ne sono carenti. Si fa presente che occolre una soluzione, delle proposte che
t. pJrr*o rilanciare la scuola primaria di via Diaz. Si propone di svolgere il prossimo Consiglio'

proprio in quella sede, in modo da prender visione della struttura

iUguardo uttu for**ione del personale scolastico, si fa riferimento al progetto 
Y9119 

u stilare le

[nÉe guida per un passaggio più produttivo tra gli ordini diversi della scuola dell'obbligo e awiare

una collaborazione efiicace tra i corpi docenti.

Inoltre si ricorda il corso di autoformazione sui disturbi specifici dell'apprendimento che si

effettuerà nell'Istituto, tenuto da rlocenti deli'Istituto stesso. I1 sig. Zappulla, docente dell'Istituto
..Fermi,', chiede se è possibile aprire I'iniziativa a insegnanti di altri ordini di scuola, essendo lui e

altri due colleghi inteiessati. La birigente risponde cheprenderà in considerazione la proposta e che

comunque potrebbe essere un interessante scambio di risorse.

Di seguito ìi prende in esame la possibilità di concedere in affitto la nuova aula magna a realtà e

iniziative che abbiano atttneruacon il campo clell'educazione e della cultura. Il Consiglio formulerà

i criteri per discriminare le richieste.
La DS informa che sono arrivati i fondi per pagare il fondo di Istituto periodo sett/dic. 2010 (saldo)'

Alla voce del programma'ocompletamento àeila dctazione informatica de11'uffrcio", si ricorda che è

inctrispensabile riÀovare la rete informatica de{'Istituto, ma che tale compito spetta al Comune'

Visto il ridursi continuo dei finanziamenti pèr tu scuola, si riconosce sempre piu importante il
contribtrto dei genitori e tutte 1e iniziative volie a finanziare le attività dell'offerta formativa.

A questo propÀito, alcuni membri propongono che s,:l sito della scuola compaia il resoconlo, senza

le cifre, dell'utilizzo di tali fondi, "o*, 
h*oo visto comparire sui siti di altre scuole. La DS riferisce

che si rifletterà su tale suggerimento.
Si riporta la delibera specifica di approvazione del Programma annuale e.f- 2015:

Sentita I'esposizione del Dirigente Scolastico;

Vista la legge 3 aprile 97,n.94;

Visto il decreto legislativo 7 agosto 97,n.297;

Visto l'art.2del Decreto 11212001,n.44 contenente le istruzioni generali sulla gestione

amministrativo contabile delle i stituzioni scolastiche;

Visto il D. M. no 21 del 01103107;

Viste le CC.MIU.1o 151 del 14/03/07;prot.n' ti93 del2lll0l04; no. 88 del26lll/03, no 118 del

3011012002, e no 173 del l0ll2l200l;

Vista la C.M. Prot. n. 1727 del2610912008;

Vista ta C.M. N.3338 DEL25lll2008;

vista l,assegnazione Nota riel MIIJR Prot. n. i 8313 del l6ll2l2aA;

Visto il programma annuale per l'esercizio fina:rzialio 2015 proposto dalla Giunta Esecutiva con

rleliberazione in data 26lOlDAI| suila base clella pred.isposizione di. entrata e di spesa pari

a Euro 91.A,53,24 in termini di competenza;

Vista la Relazione illustrativa redatta dalla Giurita Esecutiva in data 26101,2015i

In àttesa che'i revisori dei conti si possallo riunire per esprirnere il relativo parere;

'Vista la propria dcliberazione con la quale è stato approvato i.l piano clell'offerta formativa'
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IL CONSIGLIO DI ISTITUTO
DELIBERA

approvato il programma annuale relativo all'esercizio finanziario 2075, così come predi. - - --". -EN tre-,ffi_'i'#r,/Jùdirigente, proposto dalla Giunta esecutiva, con apposita relazione, e riportato nella ,noorrirtf,}l,,ffi;5(f
ministeriale modelli A, B, C, D ed E. '*" -'l:: ''tu a-

Il fondo delle minute spese da anticipare al Direttore S.G.A., è stabilito nella misura di Euro 300.
Avverso allzr presente cleliberazione ai sensi clell'art.74 - 7o comma del regolamento n.275199 è

ammesso reclamo allo stesso consiglio entro il termine di 15 giorni dalla data di pubblicazione -
all'albo della scuola. Decorso tale termine Ia deliberazione è definitiva e contro di essa è esperibile i-*
ricorso giurisdizionale al TAR ovvero ricorso straordinario al Capo dello Stato entro il termine 

t-

rispettivarnente di 60 e 120 giorni dalla data di pubblicazione. l

Vorl FAVOREVOLI N" _15_ (nominarivi)_ 
|

ASTENUTI N"_/__ (nominativi)
Delibera n. 765

PUNTO 3: Donazione del sito web dell'Istituto da parte del Comitato dei Genitor

La DS comunica che Ia vetbalizzazione dell'atto formale di donazione da parte del ComitatoGenitori di metà della spesa per la realizzazione del sito della scuola sarà effettuato nella prossima l

seduta.
Il consiglio d'Istituto approva all'unanimità la donazione da parte del comitato Genitori della
lomma volta a pagare metà del costo della realizzazione del sito web della scuola.Delibera n.76G

PUNTO 4: Varie ed eventuali

Per l'anno scolastjco 
-20.15-.76, 

si presenterà una versione del diario, con libretto per le Icomunicazioni e Ie valutazioni a parte, al costo di 5 euro. La DS chiede un consiglio per trovare una [-soluzione al pagamento. La sig.ia Zambon suggerisce di ritirare isoldi al momento dell,atto delritiro, durante il quale i genitori sono invitati à- firmare il libretto p.rsoral. dell,alunno. La DSapprova I'idea, tuttavia.occorre presentare la proposta al DSGA sig.ra cusumano.Si informa il consiglio che il progetto delia ilete Monza Briinza,,Il filo rosso,,, per la scuolaprimaria' rivolto agli alunni autistid che propone un laboratorio di arte terapia, non si svolgerà suun gruppo unico, perché gli interessati sono risultati incompatibili, pur prevedendo l,inclusione dicompagni della propria classe. Si vedrà dunque di trovare ,rLlt.u moàuiià, lavorando a pacchetti diincontri con lo stesso alunno.
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Esauritj i punti all'ordine del giorno, la seduta si scioglie alle ore 23.15
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